

ラヂオきしわだ番組審議委員会第 67 回議事録

開催日時 令和 5 年 10 月 13 日 13 時から 13 時 55 分

場所 ラヂオきしわだ事務局

ご出席委員 泉原 一弥 原 宗久 小西 定代 鳥野 治孝
中川 孝

ご欠席委員 谷口 敏信 青山 織衣 芦田 有香

放送局長 山田 剛 理事長 梶野 昭太郎 事務局 北野 忠夫

番組審議委員会委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。

1 番組編成他

山田局長から新番組等の説明があった。

○10 月

- ・土曜日 12 時 30 分～13 時 梶原和義さんの「人間宇宙論パート 2」

○11 月

- ・3・4・5 週 月曜日 17 時～18 時 ちゃんりえさんの「8 チャンネル」
- ・水曜日 18 時～19 時 サリーさんの「188 サリーBlessingTime」
- ・日曜日 16 時～16 時 15 分 市役所スポーツ振興課の「きしわだレボリューション」

2 番組審議

① おしゃべりカフェ

山田局長から「限定公開音源で聴いていただいているので、この場では最初 5 分間ぐらい聴くだけで良いのでは」と発言し、審議委員の方からは以下のようなご意見があった。

- ・聴いていただいていると思いますが、皆さんどうですか？
- ・長いので続けては聴けないので、分けて聴けるのは良い。
- ・もう少し早く限定公開して欲しい。

10 月 10 日 16 時からの放送分を少し聴いていただく。

山田局長から、「開局当初からの番組です。パーソナリティの宮崎弓さんは元 CA をされていた方で知人も多く、12 年も続いているので番組内のコーナーも多くなった」と説明があった。 審議委員の方から以下のようなご意見があった。

- ・リスナーは女性限定（テーマ）のようだ。ターゲットが決まっている。
- ・選曲が良いし、ゲストの選択も良い。
- ・占いコーナーも丁度よい時間だ。安心して聴いておれる。
- ・弓さんとは、以前から地域のコミュニケーションで繋がっている。CA だったので話のスピードや話し方等安心してリラックスして聴いている。毎週楽しみにしている。
- ・良い番組だが、2 時間はしんどい。

- ・良い番組でも、2時間は・・・。
- ・2時間の長さを感じない番組だ。
- ・岸和田にお住みなんですね。こんなスマートな女性がおられるとは！
- ・対談を聴いていると、相手の意見を肯定して話すので聴きやすい。
- ・車の中で12年間聴いているが、安心して聴ける。私の中では一番評価の高い番組です。（ミキサーをしているが、楽しいので2時間が早い）
- ・車の中で聴いておられる方は安全運転をお願いします。
- ・運転中にメモを取ったりしませんから、安心してください。

② むんむのやってるデー フライデー

山田局長から「開局当初から続いている番組です。むんむさんは「通天閣の元気娘」という愛称で新世界界限でのイベント出演や、奈良県下市町観光大使に就任している。また、音楽教室での講師もされ、東京でも活躍しており、テレビドラマに楽曲提供もされている」などの説明があった。

10月6日20時からの放送を少し聴いていただき、審議委員の方から以下のようなご意見があった。

- ・パーソナリティーが元気で明るいのが良い。
- ・時期的にだんじりの話や、新世界の話などタイムリーな話題だ。
- ・頭の体操コーナーは止めた方が良いのでは？分かりやすく簡単すぎる。
- ・シンガーソングライターなので曲の選定が良い。
- ・自分の曲をもっと流せば良いと思う。
- ・明るい元気の出る番組だ。
- ・以前から、むんむさんを知っている。映画の挿入曲も作っている。
- ・この番組も時々フェイスブックに映像で同時配信している。
- ・元気なので楽しい。
- ・元気をお届けと言っているが、届いていますよ。
- ・いろいろ情報を早く流している。後で新聞で知ることもある。
- ・喋っている時と歌っている時の、声が違っているのに驚いた。
(岸和田駅前でボイストレーニングの講師もしています)
(苔の曲や、ラヂキシのジングル用の曲も作ってもらっています)
- ・開局から聴いている。貝塚にあったFM局の時も聴いていた。
- ・素敵な元気いっぱいの番組です。

3 その他のご意見他

局からの報告①

- ・9月と10月の祭礼特番を放送した。それに先立って9月1日の三郷の寄り合いの抽選結果をむんむさんの番組で放送した（来年もやる予定）。
- それに対して審議委員の方から以下のようなご意見があった。
- ・宮入の順番を知りたい人がいるのですか？
(今はスマホで直ぐに情報が回りますが、知りたい人もおられると思います)
 - ・一番早い情報を知りたい方もいますので、来年もよろしく。

局からの報告②

- ・9月17日の深夜2時に放送が止まりました。送信所に送っている光ケーブルがおかしいと考えNTTに連絡すると問題はないとの事で、コンサルタントと共に演奏所と送信所を実地調査すると送信所側のルーターが悪いことが分かりました。同じ物がないので現在はNTTの代替器を使用している。代替のルーターに取り替える間は、無音状態を回避するためパソコンから取った音を流した。

4 聴取者からのご意見・クレームについて

前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。

次回の第68回番組審議委員会を、12月8日（金）午後1時から開催する事を決める。

以上